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本报讯（记者 梁晓峰） 1月
19 日是我市首个县乡两级人大代
表选举日，我市舞阳县、源汇区和
召陵区于当日率先启动县乡两级人
大代表投票选举。

当日，各县区领导带头参加投
票，组织广大选民依法选举县乡两
级人大代表，并分别采取召开选举
大会、设立投票站和流动票箱的形
式进行了投票选举。同时，按照有
关法律法规要求，选举现场设置了
秘密写票处。县区领导与广大选民

共同听取有关选举事项说明，领取
选票，在写票处认真填写选票，然
后依次走到票箱前，郑重投下自己
的神圣一票。对于外出不能返乡参
加选举的选民，采取委托其他选民
代为投票的方式进行了投票。

据了解，全市县乡两级人大换
届选举将于1月底前完成全部投票
选举工作，选举产生新一届县乡两
级人大代表，并于3月底前召开县
区、乡镇新一届人民代表大会第一
次会议。

全市县乡两级人大
换届选举进入选民投票阶段

■本报记者 周鹤琦
新年伊始，一个振奋人心

的 消 息 传 遍 漯 东 大 地 ： 截 至
2016年12月31日，召陵区空气
质 量 全 年 优 良 天 数 达 到 190
天，同比增加 34 天；黑河、汾
河出境断面水质实现建区以来
首次稳定达标……天蓝了，水
绿了，人居环境改善了，召陵
区环保攻坚百日决战圆满收官。

一增一减间，召陵区打赢
了一场漂亮的环保攻坚战。环
保攻坚百日决战启动以来，召
陵区利剑出鞘，铁腕治污，攻
克难点，打造亮点，踏出了一
个个坚实脚印：全区黏土砖瓦
窑场全部拆除，漯周路、漯上
路 、 渭 河 路 道 路 扬 尘 得 到 整
治，污染围城综合整治首战告
捷，市定环境保护工作目标任
务全部完成。

铁腕治理
让环保“老大难”成为历史

1月18日，漯河腾耀新型墙
体材料有限公司的墙砖生产车
间一派繁忙景象。“我们先后投
入100多万元，对厂区路面进行
硬 化 ， 对 料 场 全 部 密 闭 、 覆
盖，加装喷淋设施，脱硫数据
与市环保局联网，在线实时监
控。”公司负责人郭亚萍坦言，
加大环保治理力度后，公司发
展步入“快车道”。

腾耀公司地处召陵镇付庄
村。召陵镇曾是全市黏土砖瓦
窑场集中地。在异常艰难的困
局中，在各项指标压力之下，
召陵区以壮士断腕的决心，誓
要彻底剜除这个污染环境、违
法占地、影响经济社会发展的

“毒瘤”。重拳出击之下，目
前，全区 70 多座黏土砖瓦窑场
已全部拆除，同时对 56 座窑场
实施复垦。

召陵区乘胜而上，以强力
打击小、散、乱、差企业为抓
手，严格落实环保治理“三个
凡是”，即“凡是不符合产业政
策的企业，一律关停转产；凡
是达不到环保要求的企业，一
律停产整顿；凡是造成环境污
染的企业，一律依法严惩。”

严 厉 打 击 ， 就 要 打 出 威
势！2016年9月以来，召陵区集
中联合执法 16 次，对违法生产
的小冶炼、小电镀、小塑料等
小、散、乱、差企业强制关停
取缔，让破坏生态、污染环境
者无处藏身。截至目前，共依
法集中关停、拆除违法企业156
家，立案查处 18 家，抓捕违法

企业主10人，网上追逃2人，对
违法企业形成了震慑，取得了
良好的社会效果。

随着黏土砖瓦窑场和小、
散、乱、差企业销声匿迹以及新
型环保企业的悄然兴起，召陵区
环保“老大难”渐成历史。

上下联动
让看似不可能成为可能

“之前想都不敢想，俺村人
常走的渭河路会有这么大的变
化！”翟庄街道龙塘村村民李国
付 喜 滋 滋 地 谈 及 渭 河 路 的 变
化。顺着李国付手指的方向，
记者一路望去，只见水泥路平
坦干净，垃圾箱摆放有序，路
边翠竹和妙趣横生的宣传画，
更让整条路平添了几分韵味。

渭河路横穿冯庄村、龙塘

村 、 柳 庄 村 三 个 村 庄 ， 道 路
两 侧 多 年 来 存 在 小 、 散 、
乱 、 差 企 业 ， 并 存 在 污 染 围
城 、 垃 圾 围 城 、 养 殖 围 城 现
象 。 这 条 路 上 每天往来群众
众多，用“晴天一身土，雨天
两脚泥”来形容渭河路丝毫不
为过。乘环保攻坚百日决战的
东风，渭河路大整改自此拉开
帷幕，历经硬化、绿化、美化
等系列蜕变，渭河路从群众频
频“吐槽路”变身为大家津津
乐道的“形象路”。

攻坚克难，不进则退。召
陵区依靠钢铁般的意志，冲破
藩 篱 ， 让 诸 多 不 可 能 成 为 可
能。目前，黑河、汾河出境断
面水质已实现建区以来首次达
标；际华 3515 皮革皮鞋有限公
司国控监测点每天以克论净，
深度保洁，（下转2版）

一场漂亮的攻坚战
——召陵区环保攻坚百日决战系列报道之七

本报讯 (记者 熊勇力） 1月
19日，漯河代表团审议省人大常
委会工作报告、省高级人民法院
工作报告、省人民检察院工作报
告。省人大代表马正跃、蒿慧杰、
雷建民、曹存正、李思杰、宗万
志、陈平、赵改焕等参加审议。

审议中，代表们踊跃发言，
围绕省人大常委会工作报告、省
高级人民法院工作报告、省人民
检察院工作报告，谈感受、提建
议，会场气氛热烈。

马正跃说，“两院”的工作
报告分量很重、质量很高，是两
个好报告。过去的一年，省高院
和省人民检察院强化党的领导，
依法履行职能，为全省经济发展
和社会大局和谐稳定做了大量富
有成效的工作，取得了显著成
绩。突出表现在：一是围绕中
心、服务大局，在主动对接经济
建设主战场上做了大量工作。特
别是围绕“三大攻坚战”、供给

侧结构性改革，给予司法支持和
司法保障，为经济社会发展保驾
护航。二是依法履职、尽心尽
责，在打击各类犯罪、践行司法
为民、维护公平正义上做了大量
工作。过去的一年，法检两院坚
持司法为民，维护公平正义，任
务十分繁重，工作十分辛苦。全
省法院去年一年立案 134 万余
件，反映了法院工作人员的辛
苦。省人民检察院在党风廉政建
设、反腐败斗争和打击职务犯罪
上做了大量工作，侦办了很多大
案要案，保持了反腐败的高压态
势。三是在加强自身队伍建设和
司法改革上做了大量工作。特别
是在加强自身队伍建设和思想政
治建设上，构筑了不敢腐、不能
腐、不想腐的防线，取得了显著
成绩。马正跃对这两个报告表示
完全赞同。

马正跃建议，要认真落实习
近平总书记“三个区分开来”的

重要讲话精神，将省人民检察院
对郑洛新国家自主创新示范区提
出的“两不三宽”原则和“六个
区分”、“六个慎重”做法推广到
全省，建立容错纠错机制，支持
广大干部敢干事、勇担当。

蒿慧杰说，省人大常委会工
作报告和省法检两院工作报告都
很好，反映了过去一年省人大常
委会和省法检两院都在围绕中心
服务大局上做了大量工作，突出
表现在三个方面：一是履行职责
忠诚尽责，二是自身建设从严从
实，三是服务大局积极主动。在
今年工作安排上，体现了三个突
出：一是突出“四个意识”，即政
治意识、大局意识、核心意识、
看齐意识；二是突出服务大局，
围绕服务全省经济发展大局，省
人大常委会和省法检两院都提出
了很具体的做法；三是突出主业
提升，力求把工作做得更好。

蒿慧杰建议，一是省人大常

委会要在环境治理法治化上多做
一些工作，在地方立法上给予强
化，让环保攻坚的手段和做法法
治化。二是省高院要在当前经济
下行压力大的背景下，尽可能地
少用查封、扣押、冻结等执行措
施。三是省人民检察院要对我省
经济社会发展的新情况、新问题
加强研究，围绕经济强省建设出
台具体措施，更好地服务全省经
济社会发展大局。

曹存正说，省法检两院的报
告是两个分量很重的报告，完全
赞同这两个报告。一年来，全省
法院系统在人员少、案件多、条
件差、困难大、任务重的情况
下，圆满完成全年的目标任务，
实属可贵。全省检察机关在依法
履职、服务大局、打击犯罪、惩
治腐败、惩防并举上成效卓著。
他建议省高院在惩治破坏环境案
件上要进一步加大力度，硬起手
腕；在为农民工讨薪上要依法求

稳、求快。他建议省人民检察
院 ， 更 加 注 重 惩 防 并 举 ， 在

“防”上多做文章；在依法处理
渎职犯罪方面加强研究，建立健
全容错纠错机制。

李思杰说，我对这两个报
告完全赞成，对省法检两院的工
作也是满意的。他建议，省法检
两院要进一步加大对企业环境违
法的惩处力度；持续加大队伍建
设，更好地促进司法公平正义；
继续加强对市县法检两院的工作
指导。

陈红阳、王迎波、徐汇
川、刘耀军、宋耀生、王喜成、
焦红艳、赵建生、胡卫民、韩晓
燕、宁雅秋、梁俊锋、翟炳顺、
林东风、郭自安、郑建立代表也
分别作了发言，并就省法检两院
进一步提升工作水平提出了很好
的意见和建议。列席人员黎卫
国、陈连东也结合各自工作实
际，作了发言。

漯河代表团审议
省人大常委会和省法检两院工作报告

据新华社日内瓦1月18日电 18
日，国家主席习近平在日内瓦万国宫
出席“共商共筑人类命运共同体”高
级别会议，并发表题为 《共同构建人
类命运共同体》 的主旨演讲，深刻、
全面、系统阐述人类命运共同体理
念，主张共同推进构建人类命运共同
体伟大进程，坚持对话协商、共建共
享、合作共赢、交流互鉴、绿色低
碳，建设一个持久和平、普遍安全、

共同繁荣、开放包容、清洁美丽的世
界。

习近平强调，构建人类命运共同
体，国际社会要从伙伴关系、安全格
局、经济发展、文明交流、生态建设
等方面作出努力。

一要坚持对话协商，建设一个持
久和平的世界。二要坚持共建共享，
建设一个普遍安全的世界。三要坚持
合作共赢，建设一个共同繁荣的世界。

四要坚持交流互鉴，建设一个开放包
容的世界。五要坚持绿色低碳，建设
一个清洁美丽的世界。

习近平强调，中国始终认为，世界
好，中国才能好；中国好，世界才更
好。面向未来，中国维护世界和平的
决心不会改变，中国促进共同发展的
决心不会改变，中国打造伙伴关系的
决心不会改变，中国支持多边主义的
决心不会改变。

习近平出席“共商共筑人类命运共同体”高级别会议并
发表主旨演讲，提出

构建人类命运共同体 实现共赢共享

1月19日晚，“美丽漯河我的家”2017年春节联欢晚会在市体育馆举行。晚会节目丰富多彩、精彩
纷呈。图为歌舞节目《欢天喜地过大年》。市领导王勇、周新鹤、杜广全、赵坤炎观看晚会。

文/本报记者 左素莉 图/本报记者 胡鸿丽

据《河南日报》消息 1 月 19 日
上午，在圆满完成各项议程后，省政
协十一届五次会议在省人民会堂闭
幕。

省政协十一届五次会议应出席委
员 896 名，实到 772 名，符合规定人
数。

省政协主席叶冬松出席会议并讲
话。省政协副主席史济春、张广智、李
英杰、龚立群、梁静、张亚忠、高体
健、靳克文、钱国玉和秘书长王树山在
主席台前排就座。史济春主持会议。

谢伏瞻、陈润儿、邓凯、翁杰
明、赵素萍、任正晓、李亚、许甘
露、马懿、穆为民、卢长健、刘春
良、尹晋华、刘满仓、蒋笃运、储亚
平、李文慧、王保存、段喜中、徐济
超、赵建才、王铁、王艳玲、张维
宁、张立勇、蔡宁、唐大淮等到会祝
贺并在主席台就座。

郭庚茂、王全书、孔玉芳、靳绥
东在主席台就座。徐光春也在主席台
就座。

会议通过了政协第十一届河南省
委员会第五次会议关于常务委员会工
作报告的决议、政协第十一届河南省
委员会提案委员会关于政协十一届五
次会议提案审查情况的报告、政协第
十一届河南省委员会第五次会议政治
决议。

叶冬松在讲话中指出，今年是喜
迎党的十九大召开的重要一年，是贯
彻落实省第十次党代会决策部署的开
局之年，也是十一届省政协任期的最
后一年。省第十次党代会绘就了决胜
全面小康、让中原更加出彩的宏伟蓝
图，省委十届二次全会作出了推进全
面从严治党向纵深发展的重要决定，
省委经济工作会议和这次省“两
会”，明确了今年的重点工作。这些
目标任务，寄托着全省人民的热切期
盼和共同愿望，也为我们履行职能、
发挥作用提供了广阔空间。希望全省
各级政协组织和广大政协委员不忘初
心、继续前进，牢记使命、勇担重
任，在决胜全面小康、让中原更加出
彩的新征程中作出新贡献。

一要维护核心、坚定立场，政治
站位再提高。认真学习贯彻党的十八
大、十八届三中、四中、五中、六中
全会和习近平总书记系列重要讲话精
神，牢固树立“四个意识”特别是核
心意识、看齐意识，自觉把维护习近
平总书记的核心地位作为最大的政
治、最重要的政治纪律和政治规矩，
真正做到思想上深刻认同核心、政治
上坚决维护核心、组织上自觉服从核
心、行动上坚定紧跟核心，切实同以
习近平同志为核心的党中央保持高度
一致。

二要领会精神、落实部署，履职
重点再聚焦。深入贯彻落实省第十次
党代会、省委十届二次全会、省委经
济工作会议和省“两会”精神，准确
把握打好“四张牌”的发展要求，准
确把握建设经济强省、打造“三个高

地”、实现“三大提升”的目标任务，准确把握“一坚持、三突出、五着
力”的总体思路，准确把握经济社会发展的工作重点，切实把省委、省政
府决策部署转化为服务发展的能力、履行职能的动力、推动工作的活力。

三要主动融入、积极作为，服务大局再发力。坚持议大事、攻难
点，围绕重大问题开展深度研究；坚持谋长远、抓关键，围绕全局问题
进行前瞻思考。切实发挥独特优势，通过更加充分的协商促进工作，通
过更加有效的监督推动落实，（下转7版）
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月19日，市委副书记、市委政
法委书记王勇带领相关部门负
责人，看望慰问困难归侨侨眷
和退伍军人。

在侨眷朱胜斌家里，当了
解他的身体状况时，王勇祝
他 早 日 康 复 ， 过 个 快 乐 年 。
在归侨罗银安家中，了解到
老人家庭状况时，王勇紧紧
握着老人的手，希望他保重
身体，安度晚年。朱胜斌和
罗银安十分感谢党和政府长
期以来的关怀和照顾，同时
也很感谢市外侨办和市侨联
的走访慰问，让归侨侨眷感
受到温暖。

在退伍军人李华锋等人家

中，王勇详细了解他们的从
军经历、身体状况、家庭情
况和实际困难，以及退伍军
人解困政策的落实情况，对
他们为社会发展作出的贡献
给予了充分肯定，并引导和
勉励退伍军人要进一步增强
大局观念，正确对待改革发
展过程中遇到的困难，继续
发 扬 人 民 军 队 的 优 良 作 风 ，
为促进漯河市经济发展和维
护 社 会 稳 定 作 出 新 的 贡 献 。
李华锋等人十分感谢市委、市
政府的关心，表示将继续保持
和发扬革命优良传统，一如既
往尽己所能，发挥余热，为促
进漯河市各项事业发展和社会
稳定作出应有的贡献。

市领导看望慰问
归侨侨眷和退伍军人

王勇带队


